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Procès-verbal de la 65ème Assemblée Générale  
du Comité Drôme Ardèche de Handball 

Le 25 mai 2025 à partir de 10h, les adhérents du Comité se sont réunis à Guilherand Granges (Espace 
sportif Jean-François Lamour, Quai du Rhône - 07500 Guilherand-Granges) en parallèle de la 1ère 
étape des InterComités de Beach Handball organisée au Beach Parc de Guilherand Granges. 
 
L’ordre du jour de l’AG était :  

1. Validation du PV de l’AG 2024 
2. Rapport moral de la Présidente 
3. Rapport financier + intervention des vérificateurs aux comptes et avis de l’expert-comptable. 

Objectifs 2025. 
4. Rapports d’activité des commissions : Éthique / Arbitrage / Performance et sélections / 

Développement des pratiques 
5. Rapport du Secrétaire Général : bilan des actions menées et perspectives 
6. Mise en lumière d’acteurs du territoire 
7. Libre expression des personnalités. 

La présidence est assurée par Mme Ingrid CAPPI, assistée par M. Arnaud DELATOUR (secrétaire 
général du Comité). Le nombre de voix représentées est de 185 sur 193 Le quorum étant atteint, 
l’assemblée peut valablement délibérer. 
 

• La Présidente, Ingrid CAPPI, a présenté son rapport moral. Le bilan de cette première année 
de mandature se présente comme un point d’étape dans un programme sur 4 ans au service 
des clubs. Un tour d’horizon des réussites individuelles et collectives a été fait, le sujet du 
déménagement du Pôle féminin vers Lyon a été mentionné, et les finances du Comité sont 
bonnes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vote du rapport moral : approuvé à l’unanimité. 
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• Approbation du Procès-verbal de l’Assemblée Générale 2024. 
Aucune observation n’étant formulée, le procès-verbal est approuvé à l’unanimité. 
 

• Présentation du rapport financier 2024 
L’année 2024 se clôture par un solde comptable excédentaire de 11 306€ (4 134€ en 2023). 
 
Total du bilan : 114 864€ (95 619€ en 2023) 
Produits d’exploitation : 184 819€ (181 708€ en 2023) 
Résultat net comptable : 11 306€ (4 134€ en 2023) 
 
Les tarifs 2025 ont été présentés. 
 

 
 
Vote du rapport financier : approuvé à l’unanimité. 
 

• Rapport des commissions : éthique / arbitrage / développement des pratiques / performance 
et sélections. Les rapports d’activité détaillés sont disponibles sur le site internet du Comité : 
https://handball2607.org/2025/04/24/assemblee-generale-2025/  

 
Vote des rapports des commissions : approuvé à l’unanimité. 
 

• Rapport du Secrétaire Général : Arnaud DELATOUR a fait le bilan des actions menées et a 
parlé des perspectives. Notamment à propos de la formation des clubs (avec « Engage ton 
club »), de la prévention des incivilités et des violences (avec OLIS, l’Observatoire de Lutte 
contre les Incivilités), de la performance, des obligations réglementaires et de l’arbitrage. 
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• Des récompenses « Prix d’honneur » ont été remises à : Rémi MADELRIEU (en tant 
qu’entraîneur qualifié du territoire qui s’en va vers Brest), Julien BERTINI (Président 
fondateur du Valence Handball, qui laisse sa place de Président), le Conseil des Jeunes du 
HBC Loriol (pour leur engagement civique), Jean-Michel WESTELYNCK (pour ses diverses 
casquettes bénévoles et son engagement multiple). Une récompense était prévue pour Eva 
TURPIN (qui prend sa retraite de joueuse professionnelle). 
 

Pour finir, les personnalités présentes ont pu s’exprimer : Véronique PUGEAT (élue Département de 
la Drôme), Dominique D’AGOSTINO (Président CDOS 26), Alain Philippe MEHEUST (élu CDOS 07), 
Paula BARATA (élue FFHB) et Patrick SINGLA (Président Ligue AURA Handball). 
 
L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée générale est close à 13h. 
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